

# MAR MARQUÉS

Mar Marqués nació en Avilés, pero lleva casi media vida viviendo en El Bierzo. Ha cursado sus estudios de música en el Conservatorio Superior de Música "Eduardo Martínez Torner", de Oviedo y el Conservatorio Municipal de Música de Barcelona, en la especialidad de acordeón.

Siempre ha estado vinculada al mundo de la música Folk y Tradicional de Asturias, formando parte de diversas agrupaciones que se dedican a la investigación, recuperación y propagación del folclore asturiano.

Formó parte del grupo SERONDA y en 1993 grabó su primer disco dedicado a la recuperación de romances tradicionales de los Valles del Trubia.

En 1998 forma el grupo ABRAXAS junto con varios músicos del Bierzo y lo presentan en marzo.

de 1999 en el Teatro Bérgidum de Ponferrada. En el año 2000 recibieron de la Televisión de Galicia el premio al mejor tema del año por su composición "Malecón".

Es profesora de la Escuela de Música Ciudad de Ponferrada desde 2002 y de la Escuela Municipal de Música, Danza y Teatro de Camponaraya desde 2016. Las especialidades que imparte son: acordeón, lenguaje musical y el programa de educación temprana de Max y Mia.

Sus clases de acordeón se dirigen tanto a niños y niñas que se acercan al acordeón por primera vez a los cinco años (Como hice yo) como a gente que se jubila y decide aprender lo que no pudo aprender antes.

Para Mar la combinación perfecta sería que los niños tuvieran las ganas que tienen los adultos y los adultos el tiempo que tienen los niños.

Junto a otros profesores de acordeón, forma parte de la asociación musical El Sámbano, que trata de poner en valor el instrumento.

Su objetivo principal es recuperar el legado de los acordeonistas veteranos de la comarca. También, la organización de conciertos, charlas y conferencias para divulgar todos los asuntos relacionados con el acordeón.

Un importante triunfo de la asociación ha sido conseguir que el conservatorio Cristóbal Halffter de Ponferrada incorpore la especificidad de acordeón en su grado elemental.

Mar es mi profesora de acordeón desde los cinco años, me ha enseñado tanto que es mi "PERSONA MUSICAL FAVORITA".

